

# Soldado

## Regimiento de Dragones de Lusitania

### Época Carlos III

Soldado del Regimiento de Dragones de Lusitania, con uniforme del reglamento 1765-1780.

En 1780 los Dragones vestían gorras de parada de copa cilíndrica hechas de fieltro negro con frontalera de felpa en la figuraba un escudo de metal amarillo con las Armas Reales. Casaca amarilla igual que la chupa. Esto era para todos los regimientos, ya que se distinguían entre sí solamente por el color del cuello, de las vueltas y de la solapa: los de Numancia color negro, los de Almansa azul, Rey carmesí, Villaviciosa verde, etc. Llevaban botines abrochados con correas. Como armamento, además del arma blanca llevaban fusil y una pistola de arzón.

Portaban una espada modelo 1768 para Dragones con guarnición de hierro y hoja recta. Algunos oficiales utilizaron espadas con guarnición dorada, como la presentada aquí.



ESPADA  
Oficial de Dragones  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



ESPADA  
Tropa de Dragones modelo 1768  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

